

There are no translations available.

Bajo la mirada Coordinadora de Caren Niewisch, 34 miembros integran la misión de Mending Kids para iniciar, desde este Lunes 17 hasta el 28 de Mayo, las operaciones a niños con problema congénitos de corazón, cuyos padres los vienen haciendo tratar en el Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde.

El cirujano norteamericano Dr. William Novick preside a lo médicos, anestesistas, tecnólogos y enfermeras que conforman la delegación que, además, trae consigo una importante donación de suministros.

Esta relación entre la Junta de Beneficencia de Guayaquil y Mending Kids International data de algunos años, es una relación directa, que se planifica con mucha antelación para que los pequeños pacientes, con problemas de corazón, puedan tener una mejor condición de vida.

Esta misión sirve, además, para que los médicos del Hospital de Niños Roberto Gilbert reiteren su entrenamiento para la Unidad Cardiológica que se ha conformado y que ha empezado a manejarse de manera autónoma para realizar cardiocirugías pediátricas. Esta Unidad cuenta con toda la infraestructura de equipos de última tecnología y los primeros pasos dados han tenido éxito. El equipo médico ha recibido entrenamiento en el exterior.